

七夕まつりとだんべえフェスタ盛大



7月10日までの4日間、中心商店街などで七夕まつりが開催され、色とりどりの美しい竹飾りが並びました。また、9日・10日にはここにこパーキングを会場にだんべえフェスタもにぎやかに。親子連れなど、中心市街地にたくさんの人たちが訪れ、盛大に行われた夏の催しを堪能していました。



ま ば
え し
フラッシュ
シティ



犯罪のない社会づくり

7月は「社会を明るくする運動」の強調月間。これは犯罪や非行をした人への理解を深め、明るい社会を築こうという全国運動です。7月9日には、1,200人も参加者が前橋公園から文学館前まで市内をパレード。七夕まつりでにぎわう商店街などを歩きながら、明るい社会づくりを呼び掛けました。

平田さんが 言葉 語る

前橋文学館で七月二十三日、アートステージが行われ、昨年度朝太郎賞を受賞した平田俊子さんと絵本作家の石津ちひろさんが「言葉」をテーマに対談。参加者は、詩や本などに使う言葉に、どれほど多く注意を払っているのか知り、感心していました。



緑豊かな 美しい前橋

前橋は「緑がきれいなまち」といわれますが、これは、公園緑地愛護会や市民の皆さんのご協力、「ご尽力」によるものと感謝しています。

緑を大切にし、さらにはきれいな環境を整え、きれいなまちをつくるのが、県都前橋の再生への第一歩だと考え、昨年七月に「環境都市宣言」をしました。さらに、平成二十年には、

本市を主会場に「全国都市緑化ぐんまフェア」が開催され、百万人が訪れます。「緑の美しい公園や緑地が整っている良いまちだ」といわれるよう、緑化フェアの成功に向け、さらなるご理解とご協力をお願いします。(七月十五日、市公園緑地愛護会連合会総会にて)

こんにちは



市長
です